



Palabras de inauguración por el Dr. Ismael Raudales Director de Medicina Forense y Vicepresidente de AICEF

Honduras fue sede de la XVIII reunión del Grupo Iberoamericano de trabajo en Análisis de ADN

El pasado 09 de diciembre del 2022, se realizó en Tegucigalpa, Honduras la XVIII reunión del Grupo Iberoamericano de Trabajo en Análisis de ADN (GITAD), que contó con la participación de importantes representantes provenientes de España, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, Guatemala, República Dominicana y Honduras.

La temática central fue el estado actual de las bases de datos genéticos en América Latina; su importancia y aplicaciones.

El evento fue inaugurado por el Dr. Ismael Raudales, Director de la Dirección de Medicina Forense de Honduras y actual Vicepresidente de AICEF, el cual dio la bienvenida a los participantes y agradeció el apoyo y trabajo conjunto de GITAD y AICEF .

Sin duda, esta reunión del GITAD en Honduras representa un respaldo al trabajo realizado por la Dirección de Medicina Forense del Ministerio Público de Honduras y sus actuales autoridades: Abog. Oscar Chinchilla, Fiscal General de la República, Abog. Daniel Sibrian, Fiscal Adjunto y al Dr. Ismael Raudales, Director de Medicina Forense; la cual a su vez fue posible gracias a la colaboración del Departamento de Cooperación Externa del Ministerio Público, así como a los cooperantes internacionales como: CICR, la Universidad del North Texas, especialmente al Dr. Michael Coble; al consorcio Gordon Thomas Honeywell Center de Asuntos Gubernamentales, USAID y auspiciadores privados como Thermofisher y Prodilab Honduras.



Culminó la primera promoción del Diplomado en Toxicología: “Dra. Mildred Alvarenga Calidonio”

En el Septiembre del 2022, el Centro Nacional de Toxicología (CENTOX), adscrito a la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) graduó la Primera Promoción del Diplomado en Toxicología “Dra. Mildred Alvarenga Calidonio”, promoción nombrada así en honor de la Dra. Alvarenga Calidonio, reconocida profesional en el área de la Toxicología.

La Doctora Mildred Alvarenga se desempeñó durante 27 años como docente de las asignaturas de “Análisis de Drogas y Medicamentos”, en la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la UNAH; y en el área de Toxicología Forense desde el año de 1992 en el antiguo Servicio Forense de la Corte Suprema de Justicia y a partir del año 1994 hasta el año 2000 como perito y Jefe del Laboratorio de Química y Toxicología de la Dirección de Medicina Forense del Ministerio Público, donde posteriormente se desempeñó en distintos cargos, siendo el más reciente el de Asistente de Dirección de Medicina Forense.

En hora buena por este merecido reconocimiento otorgado a la Dra. Mildred Alvarenga Calidonio, reconocimiento que además enaltece a la comunidad forense de la Dirección de Medicina Forense del Ministerio Público de Honduras.